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C    CIRCONSCRIPTION : LORMONT 

………………………………………………………………………………………. 
 

 
Présents : 
 
Présidente - directrice d’école : Mme Grosland 
 
Inspecteur de l’éducation nationale : M Ducros (excusé) 
 

Equipe enseignante :  
Mme Fraysse, Mme Ferreira, Mme Grosland, Mme Skalli, Mme Cosset, 
M Thomas, Mme Del Bel, Mme Lavat, Mme Parron, Mme Grenier, Mme 
Dujardin 
 

Représentants de la mairie  : M Labesse, Mme Gamonet 
 

Représentants de parents 
d’élèves 

 
Représentants de parents d’élèves FCPE : Mme Torrente 
 
Représentants de parents d’élèves UNAAPE : M Eyraud, M Oustrain, 
Mme Boulemsamer, Mme Portron, M Patriat, Mme Menouer 
 
Représentant de parents d’élèves liste indépendante : Mme Tcholakian 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

Nom et coordonnées de l’école : 
Ecole élémentaire Louis Pasteur 
rue Jean Rostand 

 
 
Commune : Carbon-Blanc 

 
 

 

 

 

 
Date : 02/06/2022 
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I) Fonctionnement de l’école 
 

a) Effectifs et prévisions N+1 
 

 
 
 

b) La rentrée scolaire : 
 

Classes Effectifs au 02/06/22 

 
CPa 22 
CPb 22 
CE1a 21 
CE1b 21 
CE2a 26 
CE2b 26 
CM1a 25 

CM1b 26 
CM2a 24 
CM2b 25 

 
 

c) Budgets municipaux 
 
Montants des enveloppes budgétaires allouées pour l’année 2022 : 

- Fournitures scolaires : 8918 € 

- Sorties scolaires : 4464€ 

- Cinéma de Noël avec Artec : 1€30 par enfant 

L’équipe enseignante aborde son désir de végétalisation de la cour pour apporter des zones d’ombre.  
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d) Bilan des exercices de sécurité 
 

Trois exercices PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) : Un exercice protocole « risques majeurs » avec un 
confinement dans la zone de mise à l’abri et deux exercices « intrusion attentat » (l’un avec fuite et l’autre 
avec confinement dans les classes).  
L’usage des sifflets de gendarme (signal intrusion-attentat) ne suffit pas à alerter les usagers présents dans 
les locaux, surtout dans des conditions de classe. 
La directrice réitère la demande d’une corne de brume (signal risques majeurs) car l’école n’en possède plus 
(cf. procès-verbal du conseil d’école du 15/03/22). La mairie a mis en commande plusieurs cornes de brume 
qui se trouvent actuellement en rupture de stock. 
 
La municipalité attend les futurs travaux des écoles pour procéder à l’installation d’un système d’alerte 
efficace. 
 
Les exercices d’évacuation incendie se sont bien déroulés. L’objet permettant le déclenchement de l’alarme a 
été remis à la directrice par les services municipaux. 
 

 

e) Bilan financier de la coopérative scolaire (au 02/06/22) 
 
Le montant de la coopérative scolaire s’élève à 5400€. 
La vente de sacs Initiatives a rapporté 335€20. 
Nous disposons d’un avoir de 295€ pour les mini concerts (suite aux représentations annulées du 
confinement). 
La coopérative scolaire a financé l’achat de 400 éco cups pour la kermesse. La maternelle Pasteur 
remboursera une partie, au prorata du nombre d’élèves. 
 
 

f) Constitution du bureau des élections 

La commission électorale se réunira au cours du premier trimestre, quelques semaines avant les élections 
des représentants des parents d’élèves afin de fixer le calendrier des élections et les modalités d’organisation. 
Cette commission est constituée de la directrice, d’un(e) enseignant(e) et d’un représentant de parents de 
chaque liste. 
 

 

II) Parcours de l’élève 
 

a) Les projets de classe et d’école 
 
CP : projets liaison gs/cp en cours + rencontre avec les GS le 13 juin, sortie sur le bassin d’Archacon : atelier 
« trésor cachés à marée basse » à Gujan-Mestras et « Les petites bêtes de la litière » à Biganos 
CP/CE1 : projets liaison gs/cp en cours + rencontre avec les GS le 13 juin , visite de l’abbaye de la Sauve-
Majeure, visite du phare du Cap-Ferret + cabane du résinier 
CE1a : Finalisation du projet « herbier » avec la médiathèque, sortie sur le bassin d’Archacon : atelier « trésor 
cachés à marée basse » à Gujan-Mestras et « Les petites bêtes de la litière » à Biganos 
CE1b : Finalisation du projet « herbier » avec la médiathèque, sortie sur le bassin d’Archacon : atelier « trésor 
cachés à marée basse » à Gujan-Mestras et « Les petites bêtes de la litière » à Biganos 
CE2a : Visite de l’abbaye de la Sauve-Majeure , visite du phare du Cap-Ferret + cabane du résinier, journée 
rugby avec Barbou 
CE2b : Projet compost et floraison des jardinières, sortie sur le bassin d’Archacon : atelier « trésor cachés à 
marée basse » à Gujan-Mestras et « Les petites bêtes de la litière » à Biganos, grande lessive 
CM1a : Visite du château de Rauzan et de la grotte Célestine 
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CM1b : Visite du château de Rauzan et de la grotte Célestine 
CM2a : Visite au musée d’Aquitaine, remise des calculatrices par M le Maire, visite du collège, journée rugby 
avec Barbou, visite du phare du Cap-Ferret + cabane du résinier 
CM2b : Visite au musée d’Aquitaine, remise des calculatrices par M le Maire, visite du collège, journée rugby 
avec Barbou, visite du phare du Cap-Ferret + cabane du résinier 
 
 
 

b) Bilan des actions d’aide mise en place 
 

- La mission de l’enseignante E du Rased est d’intervenir auprès d'élèves qui manifestent des difficultés 
avérées pour diverses causes. 

Elle a effectué des prises en charge dans le domaine de la langue orale et écrite (et mathématiques) sur le 
cycle 2 : 
pour des élèves de CE2 : 3 
pour des élèves de CE1 : séances en classe entière en co-enseignement autour de la concentration 
pour des élèves de CP : 3 + 4 séances en classe entière en co-enseignement autour de la concentration 
Elle a également mis en place des ateliers philo pour le C3. 
Lien GS/CP pour qu’ils soient plus à l’aise à leur arrivée en CP. 
 

- La psychologue scolaire a fait des observations dans les classes, elle a rencontré de nombreux 
parents, elle a fait des bilans psychologiques et elle a participé aux équipes éducatives et à la mise en 
œuvre des projets personnalisés de scolarisation. 

 

 
c) Bilan des évaluations 

Le LSU (Livret Scolaire Unique) est remis aux familles deux fois dans l’année : fin janvier et fin juin. 
En début d’année, les classes de CP et CE1 ont fait des évaluations nationales et les classes du CE2 au CM2 
ont fait des évaluations diagnostiques de circonscription.  
Les enseignants ont reçu les familles afin de leur présenter les résultats de ces évaluations. 
Une seconde vague d’évaluations nationales a eu lieu en mars pour les CP. 

 

 

d) Bilan des actions du CEC et de la liaison GS/CP 

Conseil Ecole-Collège et liaison CM2/6ème :  

Les élèves de CM2 seront accueillis le 13 juin au collège de Carbon-Blanc. Ils assisteront à différents cours et 
ils profiteront d’une présentation du fonctionnement de leur futur collège. Les élèves seront en autonomie 
durant la récréation et ils prendront leur repas au self.  

 
Liaison GS-CP :  

Les élèves de GS viendront visiter l’école le 13 juin. Les enseignantes les accueilleront dans les classes pour 
leur présenter l’année de Cp. Par la suite, ils feront la visite de l’école et ils participeront à des défis sportifs 
avec les élèves de Cp. Les enfants mangeront au self et partageront un moment de récréation avec les élèves 
de l’élémentaire. 
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III) Questions des parents via les représentants des parents d’élèves 
 

Est-il possible de fournir des raquettes et balles de ping-pong pour que les enfants puissent y jouer ? 
Nous n’avons plus assez de matériel pour en proposer aux enfants d’ici la fin de l’année scolaire. En revanche, 
nous achèterons des raquettes en plastiques et des balles pour la rentrée prochaine.  
 
L’équipe enseignante souligne le fait que certains parents prennent la parole au sujet de l’école et de certains 
enseignants sur les réseaux sociaux. Nous sensibiliserons les parents lors des réunions de rentrée et nous 
invitons les représentants des parents d’élèves à relayer l’information. Nous demandons aux parents qui se 
questionnent à contacter directement les enseignants et/ou la directrice. 
 

_______________________________________________________________________________________________________________ 

Début du conseil d’école : 17h30 
 
Secrétaire de séance : M Thomas 
 
 
Fin du conseil d’école : 18h30 
 
_______________________________________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
Fait à Carbon-Blanc, le 03 juin 2022, 
 
 
 
 
La Directrice,                                                                                      Le Secrétaire de séance, 
Présidente du Conseil d’Ecole                                                                                   
 


